

Sehr geehrter Dr. Huber,

ich möchte mich bei Ihnen und ihren Mitarbeiterinnen bedanken, für diese Leistung und dieses Können ihrerseits und die gute Arbeit ihres Teams, ist sehr anerkennenswert. In ihrer Praxis hatte ich immer eine gute Betreuung und kompetent ausgeführte Arbeit erfahren. Ich bin immer gleich behandelt worden und die Wartezeit ist nicht erwähnenswert. In anderen Praxen kenne ich es auch anders. Bei Ihnen und ihren Angestellten habe ich mich stets gut gefühlt, als ob ich schon öfters da gewesen wäre.

Für alles möchte ich mich hiermit bedanken.

Der Weg von München zu Ihnen war auf jeden Fall für mich ein guter Erfolg.

Mit herzlichen Grüßen

Hans Mulatz